

Erste «richtige» Vereinsfahne

Zum 100-Jahr-Jubiläum im Jahr 2019 gönnten sich die Sportschützen Muhen eine neue, grosse Vereinsfahne, die erste ihrer Geschichte. Zuvor hatten sie «nur» eine kleine Standarte. Mit zwei Jahren Verspätung konnte die Vereinsfahne am Sonntag feierlich geweiht werden.

Nun hat es doch noch geklappt mit der Fahnenweihe. Am Sonntag wurde die neue Vereinsfahne auf dem Platz vor dem Schützenhaus Rüteli in einem festlichen Akt geweiht. Wobei neu ist die Fahne nicht, wie Daniel Berchtold, der Präsident der Sportschützen, an seiner Begrüßungsrede zugab: «Wir haben sie zu unserem 100-Jahr-Jubiläum 2019 machen lassen und sie ist nun schon seit zwei Jahren im Einsatz.» Als einer der grössten Sportschützenverein im Aargau war das 100-Jahr-Jubiläum der passende Moment für eine grosse, «richtige» Vereinsfahne, wie Daniel Berchtold anmerkte.

Beim Festakt ehrten 17 Vereinsdelegationen, davon 15 aus Muhen, die neue Fahne. Diese wurde von Präsidenten und von Fähnrich Marco Fischer entrollt. Die Musikgesellschaft Muhen spielte den «Fahnenmarsch» und Fahnendelegationen der Dorfvereine und benachbarten Sportschützenvereinen boten den «Fahnengruss».

Danach spendierten die Sportschützen den rund 100 Gästen einen Apéro. KF



Die Musikgesellschaft Muhen und diverse Vereinsdelegationen waren an der Fahnenweihe dabei. BILDER: KASPAR FLÜCKIGER



Die neue Vereinsfahne, präsentiert von Präsident Daniel Berchtold (links) und Fähnrich Marco Fischer.



Zu den Klängen des Fahnenmarsches begrüßen die Fahnendelegationen die neue Fahne.